



糸我小学校だより

No.16
令和7年
11月18日



「音楽発表会」

約1か月前から、4・5・6年生は合奏のパート練習や全体練習、合唱の練習を頑張ってきました。

学校だけでなく、家でも練習を重ねてくれたみなさんもいました。発表会ではおうちのみなさんや、地域のみなさんの前でその成果を発揮し、きれいな歌声や息の合った合奏を聞いてもらうことができました。とっても良かったです。



「地震・津波避難訓練」

11月5日（世界津波の日）に合わせ、本校でも訓練を行いました。当日10:00に訓練報が流れ、まずは揺れが収まるまで教室等で身を守るシェイクアウト訓練「まず低く、頭を守り、動かない」を行い、運動場への1次避難。その後津波を想定して、避難目標地点（法明寺上）まで徒歩で向かいました。みなさんは避難するときの約束をしっかりと守り、目標地点まで9分ちょっとで無事到着できました。到着後、「避難するときはあわてず落ち着いて行動することが大切。学校以外にいるときに起こることも考えて、おうちの人と万が一の時のことを相談しておいてください。」という話をしました。



「田んぼの学校」



代表が2名ずつ活動報告に伺いました。うれしかったことや、苦労したことなどについて質問をされましたが、しっかりと受け答えし、ご協力いただいたことへの感謝も伝えることができました。



「算数の学習」

4年生が算数科で、「校舎の建っている土地の面積」と「田んぼの学校」の面積を比べる学習をしました。面積の求め方と概数（およその数）の学習の一環です。算数科では教科書だけでなく実際に生活の中で生かせるよう、体験活動も取り入れながら学習を進めています。みんなで協力して辺の長さを計測し、どちらが広いか結論を導き出すことができました。さて、どちらが広かったでしょう。答えは4年生のみなさんに聞いてみてください。

